

Lundi 17 décembre, jeux USEP



Atelier Curling

Lucile : il fallait lancer les voitures dans le carré.

Léandre : en fait, on doit tenir la poignée et lancer la voiture.

Clément : dans le petit carré, y'avait des croix.

Mamadou : en fait, si on arrive pas à mettre les petites voitures dans le carré, eh ben, on a perdu.

Romane : si on dépasse on a perdu aussi !

Umali : si on met les voitures dans le carré, on a gagné !



Atelier Hockey

Linoa : avec le truc pour pousser le petit truc pour apprendre à jouer, il fallait shooter dans le but.

Julia : et aussi il fallait lancer le truc pour marquer dans le but.

Julian : y'avait 2 choses et quand on le jette entre les 2 choses, nous gagnons.

Léandre : en fait, si on touche avec les plots, eh ben on perd !



Atelier Quilles finlandaises

Julia : on a fait tomber des quilles avec des balles.

Léandre : on a fait le relais : en fait y'avait un groupe de rouge et un groupe de bleu et on devait faire tomber toutes les quilles.

Clément : aussi y'avait des numéros sur les quilles.



Atelier
Santé

Hind : on a appris à faire un goûter équilibré.

Paul : il faut une chose à boire et 2 choses à manger.

Léandre : en fait ça doit pas être le même goût sur la même carte.

Julia : et aussi il fallait prendre pas la même chose dans la même famille.

Lucile : en fait, il fallait en prendre un dans la famille du lait, un fait avec les céréales et un avec l'eau.



Atelier Kinball

Julia : celui qui était au milieu, il devait pas toucher la grosse balle.

Linoa : si la balle elle touche une personne, après il faut se mettre à côté d'un copain.

Mamadou : en fait il faut pas toucher la grosse balle sinon on a perdu et on va à la place des autres.

Julian : et si nous touchons pas la balle, nous gagnons !



Atelier Parcours gymnique

Xuân : on a fait la roulade et il fallait pas toucher le tapis bleu.

Lucile : on était censé se faire équilibrer sur une poutre.

Hind : on devait sauter entre 2 plots.

Mahé : on devait sauter par-dessus une barre au milieu.

Umali : on avait monté sur un truc et on a sauté sur un matelas debout.

Julian : et même que à côté pour sauter, y'avait un tunnel bleu.

Mamadou : en fait on avait passé en dessous par le tunnel.

Johan : moi quand j'avais fait la galipette, j'avais peur et après j'avais plus peur parce que la maîtresse était là.



Un grand merci aux mamans de Julian, Léandre, Umali, Amélia, au papa de Umali et à Thibaut et Thida de nous avoir accompagnés.